

いつか花咲く日のために

平成24年10月16日
広島市立中島小学校
校長だより 第6号

子どもたちの心に種をまき、水を与え、光を与え、栄養を与え
あせらず、あわてず、あきらめず、花の咲く日を待たないと、
この題をつけました。



平成24年度

前期「なかじまっ子のあゆみ」

10月5日の前期終業式では、「なかじまっ子のあゆみ」について話をしました。前年度は「時を守り・礼を知り・場を清める」という観点にそって前期・後期の自分自身を振り返るとともに、中島小学校全員でも振り返りをしました。本年度は、校訓「気高く 直く たくましく」を掲げ、

気高く：身なりを整えることで心を整えよう

直く：進んで挨拶しよう

たくましく：「いじめ」しない・負けない・許さない自分になろう
という観点で振り返りをしました。結果は下のとおりです。

〔児童 350名〕

主 な 観 点	よくできる	できる	もう少し
気高く ボタン・名札・シャツ、そして、心	163	163	24
直く いただく挨拶からプレゼントする挨拶に	169	162	19
たくましく いじめ、しない・負けない・許さない	163	153	34

また、一人一人の振り返りを書く欄には、

- ・ 自分から挨拶することが少なく、いただく挨拶ばかりだったので、これからはプレゼントする挨拶をしたい。
- ・ 挨拶をする時には、笑顔です。
- ・ 感謝の気持ちを込めて挨拶するようにしたい。
- ・ いじめはしていないけれど、「いけない」と言えてない。

など、自分の思いが素直に書かれていました。

来年3月には、また、全員で1年間を振り返ります。

なかじまっ子の感性から生まれる「なかじま 五七五」

9月29日、無事運動会を終えることができました。

「かけぬけろ仲間と共に」をテーマに取り組んだ平成24年度の運動会。

日本列島をかけぬけた台風17号に負けることなく、天も味方にした中島小学校の運動会でした。ご支援いただきました皆様に、心より感謝いたします。

天までも 味方に変えた 中島小

久松ひとみ

がんばったみんなの姿に「優勝旗」。

うんどうかい なかまとともに がんばるぞ

福原 悠斗

運動会 リレー選手で がんばるぞ

木原 悠希

この間まで夏の暑さが続いていたというのに、秋は確かにやってきました。過ぎた夏を懐かしく思いながら。

くびまわし どこを見てるの せんぷうき

赤畑 利奈

見上げた夜空に見えるのは。

あきがきた 月夜のなかに あまのがわ

吉岡 爽

嬉しい歓声が聞こえてきそう。

ザリガニを するめでつた うれしいな

白石 快

がんばって、頼りにしています。

お手伝い これからずっと つづけよう

湯本 玲華

4月から夏休み前まで皆さんの健康・安全を見守ってくださった保健室の先生からのメッセージ。

あじさいに 中島っ子の 顔浮かび

市川美登里

9月10日から14日まで、本校で子どもたちと、学び、遊び、そしてトイレ掃除までしたエリザベト音楽大学の5人の学生たちからのメッセージ。

朝の風 あびて感じる 日本の四季

末吉 沙紀

まなびやに えがおおおくて しあわせだ

藤崎 佑介

若竹の 如く伸びゆく 子ども等よ

黒木 涼

中島小 みんな元気で 仲よしだ

寺田 桃子

キラキラキラ みんなの笑顔 まぶしいな

小田 美咲